

Haarige Gäste

b304

Nein, am Reitsberger Hof wurde kein Campingplatz eröffnet. Die Caravans und Wohnmobile, die an diesem Wochenende (8. bis 10. August) auf der Wiese standen, waren aus fast ganz Europa zu einem Treffen der tierischen Art angereist: Der Briard Club Deutschland veranstaltete zum wiederholten Mal auf dem Gelände des Reitsberger Hofes in Vaterstetten eine Hundeschau mit Leistungsprüfung. Möglich macht das alljährlich die Hofchefin Karin Reitsberger, die selbst mehrere dieser französischen Rassehunde besitzt. 



Schafe hüten und vor Feinden beschützen: Das war die ursprüngliche Aufgabe der „Berger de Brie“. In den Weltkriegen diente er als Meldehund, bis heute wird er in Frankreich als Polizei- und Spürhund eingesetzt. In erster Linie ist die französische Schäferhunderasse, kurz „Briard“ genannt, heute aber ein Familienhund, der immer mehr Freunde findet. Liebhaber beschreiben ihn oft als „Herz mit vielen Haaren drum herum“. Wer sich von der Wendigkeit, der schnellen Auffassungsgabe und dem Temperament des Briards persönlich überzeugen möchte, hatte an diesem Ferien-Wochenende wieder einmal Gelegenheit dazu: Denn der Briard Club Deutschland veranstaltete auf dem Gelände des Reitsberger Hofes an der Verdistraße wieder seine jährliche Clubschau.

Angereist waren wie alle Jahre zahlreiche Züchter und Halter dieser langhaarigen Vierbeiner aus ganz Deutschland, aber auch dem umliegenden Ausland, so stand auf der Wiese neben dem Hof u.a. auch ein Wohnmobil aus Spanien. In lockerer Atmosphäre stellten sie ihre Tiere den Preisrichtern und dem interessierten Publikum vor. Begutachtet und bewertet werden unter anderem Aussehen, Fellzustand und die Bewegungen der Hunde. Außerdem stehen Gehorsam und das Verhalten gegenüber Menschen auf dem Prüfstand. Die Leistungsschau, die am Sonntag mit der Junghundeprämierung endete, bot Hundefreunden eine gute Gelegenheit, sich bei Züchtern und Besitzern über diese besondere Rasse zu informieren, sie kennenzulernen oder auch an mehreren Verkaufsständen für den eigenen Hund das eine oder andere Accessoire zu erwerben. Möglich macht das jährliche Treffen Karin Reitsberger, selbst Briard-Züchterin und Mitglied im Briard-Club Deutschland.

Hier einige „tierische Schnappschüsse“ von Samstag Nachmittag (Fotos: B304)





